

Bürgerentscheid: Bereits 384 Briefwähler

Triftern. Der Bürgerentscheid zur Sanierung der „Alten Post“ hat Fahrt aufgenommen. Wie der Geschäftsleiter der Marktgemeinde, Siegfried Schmied, am Rande des Diskussions- und Informationsabends mitgeteilt hat, seien im Rathaus bis Dienstagabend bereits über 300 Briefwahlunterlagen angefordert worden. Gestern Nachmittag waren es schon 384, so die Verwaltung auf Nachfrage. Nach wie vor ist diese Form der Abstimmung möglich. Der Urnengang selbst findet dann am Sonntag, 17. März, statt. Die Frage dabei lautet: „Sind Sie dafür, dass sich der Markt Triftern nicht an den Sanierungskosten am Skulpturenmuseum/Alte Post beteiligt.“ Das bedeutet: Wer gegen eine Beteiligung des Marktes ist, stimmt mit „Ja“, und wer für eine Beteiligung ist mit „Nein“. – wa